



communiqué

Date Le 4 mai 1984

84/73

Pour publication

LE CANADA SERA L'HOTE DE LA CENTIEME SEANCE ANNIVERSAIRE DU CONSEIL INTERNATIONAL DU BLE

Le ministre responsable de la Commission canadienne du blé, Hazen Argue, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera l'hôte de la centième séance du Conseil international du blé qui se déroulera à Ottawa du 25 au 27 juin sous les auspices du vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Allan J. MacEachen, et de ses collègues Eugene Whelan, ministre de l'Agriculture, Gerald Regan, ministre du Commerce extérieur et Hazen Argue, sénateur.

Le Ministre a également annoncé la tenue d'un symposium anniversaire spécial d'une journée et demie, appelé Colloque du centenaire, qui aura lieu après la réunion ordinaire du Conseil. La séance du Conseil, à laquelle participeront des délégations officielles de pays membres et observateurs, aura lieu au Centre des conférences du gouvernement canadien. Le Colloque du centenaire, qui se déroulera les 28 et 29 juin au Centre des congrès de la Capitale, réunira des délégations et des observateurs ayant participé à la séance du Conseil, ainsi que des représentants d'organisations commerciales, internationales et de producteurs.

"Le gouvernement canadien est honoré d'être l'hôte de cet événement important et d'organiser un colloque au cours duquel il sera question de l'avenir de l'industrie des céréales dans le monde entier", a déclaré le sénateur Argue.

"Le fait que cet événement se déroule au Canada reflète l'appui de longue date que le Canada accorde au Conseil international du blé, de même que ses efforts afin d'élaborer des accords exécutoires dans l'intérêt tant des exportateurs et que des importateurs de blé."

Le sénateur Argue a noté que le Conseil a joué un rôle important en facilitant le commerce du blé et en encourageant la coopération internationale dans ce domaine.

M. Whelan a rendu hommage au Conseil qui, selon le Ministre, fournit une tribune internationale pour la discussion de questions relatives aux céréales, notamment les problèmes mondiaux de l'alimentation, tout en contribuant à satisfaire les besoins alimentaires des nations en développement.

...2

"En tant que président du Conseil mondial de l'alimentation, je suis rassuré de constater qu'un si grand nombre d'objectifs du Conseil international du blé complètent ceux du Conseil mondial de l'alimentation. Le Comité chargé de l'aide alimentaire du Conseil international du blé évalue la situation alimentaire dans les pays en développement et la façon dont les membres s'acquittent de leurs obligations aux termes de la Convention relative à l'aide alimentaire."

Le premier Accord international sur le blé a été négocié en 1933. Le Conseil international du blé a remplacé, en 1942, un premier organisme directeur appelé le Comité consultatif du blé. Le Conseil se réunit deux fois l'an, généralement à son siège à Londres, en Angleterre.

Des délégués de soixante pays membres du Conseil et des représentants de nombreux pays non membres participeront à la centième séance. En outre, des représentants invités de groupes de producteurs de céréales et d'organisations commerciales internationales devraient participer au Colloque du centenaire.

M. Regan a déclaré qu'il est approprié que le Canada soit l'hôte de cette séance et de ce colloque, en sa qualité de grand exportateur de céréales.

En tant que nation exportatrice, le Canada est très conscient du rôle vital du commerce international, et de l'importance toute particulière du commerce des céréales en ce qui le concerne, d'ajouter M. Regan.

Les ministres ont souligné que c'est par le biais de rencontres internationales de la sorte que les nations peuvent améliorer la coopération internationale dans le domaine des céréales et, par conséquent, le bien-être de millions de producteurs et de consommateurs de céréales dans le monde entier.

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:
Paul Brettle (613) 996-2465